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◆第３回 運営委員会 報告◆ 

去る１０月１６日（土）午前１１時より、第３回運営員会を２階小会議室にて開催いたしまし

た。 

本部役員９名、スクサポ委員４名、卒対委員１名、広報委員２名、推薦委員２名、学校１名の

計１９名の出席者がありました。 

  

〇三村徹 副校長先生 ご挨拶 

 文化祭も無事に行うことが出来ました。広報委員以外の方をご招待することが出来ず失礼いた

しました。撮影していただいたものは、３月発行のハナミズキをご覧いただければと思います。

一部感染者が出ていた時期なので心配される声もありましたが、大多数の保護者の方々のご理解

のおかげもあり、開催させていてだきました。当日の様子は、校長先生が【文化祭バーチャルツ

アー】の動画を YouTube にあげてますので是非ご覧ください。文化祭の各団体の作成した映像や

動画をあつめて Classi に期間限定で載せる予定をしています。 

 合唱祭を実施した場合、リスクの度合いが高まる１１月頃から準備が始まり、年明けからはパ

ート練習も始まる予定となっています。開催となっても、中止となったとしてもご理解いただけ

れば幸いです。 

公開講座で校長先生が講師となり【伝えるための英会話】と【フランス語超入門】をやりま

す。申し込みをお待ちしております。また、申し込み期限は過ぎましたが、【陶芸教室】もやって

おります。 

 最後に、喜ばしいニュースで、来年度新１年生からは６クラスになることが決まりました。活

気のある学年となることでしょう。引き続きご協力お願い申し上げます。 

 

●報告 

 〇本部 

  懸垂幕の発注および設置完了。 

 

  〇スクサポ 

   コロナ過により、特に活動なし。 

  

〇卒対  

   １２月コサージュ納入予定。 

  

 

 



 

 

〇広報   

   ７月１９日にハナミズキ２７号発行。 

文化祭の撮影編集、データ収集し、文化祭のページを作成中。３月４日２８号発行予定。 

 

●議題 

 ① ハナミズキについて（広報） 

  

 1、発行部数 

   ２７号は１２００部発行している。校内に７００部、学校見学者や説明会参加者に 

   残りは配布。２８号は、校内用がメインとなるため、８００部～９００部の発注とする。 

   

2、ページの割り振り 

   他の委員会や学校でページを使いたいなどはありますか。 

懸垂幕の特集で２ページ（予定）。 

   １１月開催の公開講座で２ページ（予定） 

卒対の記念品掲載も含め検討中。  

  

 3、２７号印刷ミスについての対応 

   次号で訂正とお詫びを載せることとする。      

 

 ② 予算の使用について（本部） 

   STEP 室にあるパソコン２台は、開校当時から使用しているため古い。 

   各委員の使用頻度も含め１台だけでも買い替えの必要があるのか検討する。 

   会費の目的が、子供たちに還元することが目的のため、充分議論する必要がある。 

   本年度はテント購入をすることとする。 

    

パソコンについては、会員から寄付を募ることをしてもいいのではないかという案もでまし

た。今後検討していきます。 

     

●その他 

  本部 １１月１３日（１３～１７時）に中間監査を予定。 

     STEP 室への監査関係者以外の方の立ち入りはご遠慮ください。 

 

 

第４回運営委員会は１２月４日（土）午前１１時より２階小会議室にて行います。 

                             変更する場合もあります。 

                                       以 上 


